



Nombre del Alumno: Keren Merari Hernández Hernández

Nombre del tema: psicología del dolor

Parcial: 4to parcial

Nombre de la Materia: psicología

Nombre del profesor: Dra. Anel Guadalupe Gordillo Abadia

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

semestre: 1 A



PSICOLOGÍA DEL DOLOR

IMPORTANCIA

el dolor físico es una sensación que experimentamos desde que nacemos, de uno u otro modo convivimos con él a lo largo de nuestra vida.

DOLOR AGUDO

se considera dolor agudo una respuesta normal, fisiológica y predecible del organismo frente a una agresión química, física o traumática.

CARACTERÍSTICAS

- es una lesión tisular real o potencial
- es un síntoma de enfermedad
- desaparece al cicatrizar los tejidos.

CARACTERÍSTICAS

en muchas ocasiones, el dolor puede generar algún grado de discapacidad debido a las repercusiones que genera en distintas áreas de la vida.

DOLOR CRÓNICO

es el que persiste más de 3 a 6 meses desde el momento, su causa original pudo haber sido una lesión o infección.

CARACTERÍSTICAS

- la persistencia temporal más allá de la reparación tisular
- diferencia del dolor agudo que contribuye un síntoma de una enfermedad, el dolor crónico constituye una enfermedad en sí mismo

ASPECTOS PSICOLÓGICOS DEL DOLOR

en la experiencia del dolor los aspectos psicológicos influyen de forma positiva o negativa, significa que más allá de las sensaciones físicas objetivas.

DOLOR Y DEPRESIÓN

los síntomas depresivos pueden ser al mismo tiempo síntomas característicos de la enfermedad biomédica del dolor crónico por que tienen muchas características similares

CONSECUENCIAS Y PROBLEMAS

provocando reacciones afectivas desagradables y en ocasiones incontrolables.

PERSONALIDAD EN LA PERCEPCIÓN DEL DOLOR

nuestras características personales, los aspectos biológicos, la personalidad, nuestras tendencias influyen en nuestros comportamientos, actitudes y procesos cognitivos.

PSICOLOGÍA DEL DOLOR



DOLOR Y ANSIEDAD



- la ansiedad es un factor de riesgo para incrementar el dolor y la cronificación del mismo.
- manteniendo constante la intensidad del dolor, es el aumento de la ansiedad lo que hace que los pacientes califiquen a la experiencia dolorosa.

HISTERICOS



personas con rasgos histéricos, tienden a mostrar cierta inmadurez en sus emociones y comportamientos, siendo de carácter extrovertido y dramático.



HIPOCONDRIACO



personas con rasgos hipocondríaco tiende a una preocupación excesiva por el funcionamiento del propio cuerpo y sus disfunciones y anomalías.

OBSESIVOS



personas con rasgos obsesivos, tienden a cometer, lo que llamamos, sesgos atencionales hacia las manifestaciones dolorosas.